

CONSULADO DE BOLIVIA EN ARICA



CONSUL DE BOLIVIA EN ARICA IZÓ LA BANDERA.

Bicentenario de Bolivia tendrá entrada folclórica

Para conmemorar el Bicentenario de Bolivia, la delegada presidencial Carmen Tupa, el alcalde de Arica, Orlando Vargas, y el alcalde de Camarones Cristián Zavala acompañaron a la cónsul de Bolivia en Arica, Geovanna Rodríguez, a la actividad oficial que se realizó al pie del morro, en el monumento del Libertador Bernardo O'Higgins. Allí también entregaron sus saludos la Empresa Portuaria de Arica, Fiscalía, Carabineros, Ejército y otras instituciones.

Después de la entrega de ofrendas florales, la comunidad boliviana se reunió en Bolognesi 344 para festejar los 200 años de la independencia de Bolivia con un gran matracazo y un pie de cueca boliviana junto a algunas autorida-

des regionales.

Los festejos del Bicentenario continuarán hoy con la Entrada Folclórica Wiphallas de la Hermandad.

El pasacalle se iniciará en Patricio Lynch con 21 de Mayo a partir de las 16,30 horas y culminará en el frontis de la Catedral San Marcos.

Serán 25 las agrupaciones que bailarán durante el recorrido al son de tobas, salay, diablada, morenadas, tinkus, caporales, potolos y otros, junto a las bandas de bronce.

El evento es organizado por el Círculo de Residentes Bolivianos en Arica y la Asociación Folclórica Wiphallas de la Hermandad, con la colaboración de la Municipalidad de Arica y el Consulado de Bolivia en Arica. ☺